

Delapan dari Sepuluh Perusahaan Pertambangan Teratas Dunia Menggunakan Pelatihan Simulasi dari Immersive Technologies

16 November, 2011

Delapan dari sepuluh perusahaan pertambangan teratas dunia menggunakan pelatihan simulasi dari Immersive Technologies sebagai alat utama untuk merekrut, melatih dan mengoptimalkan tenaga operator mereka.

Temuan ini diketahui menyusul suatu tinjauan atas angka-angka yang baru-baru ini diberitakan di situs tinjauan bisnis, Forbes.com, yang menyebutkan perusahaan-perusahaan terbesar dunia berdasarkan suatu ukuran baru dan lebih menyeluruh – yang menggabungkan tingkat-tingkat kapitalisasi pasar, penjualan, keuntungan dan aset.

Sepuluh perusahaan pertambangan teratas yang tercatat pada daftar tersebut adalah: Vale, Rio Tinto, BHP Billiton, Xstrata, Anglo American, China Shenhua, Freeport Copper, Barrick Gold, Norilsk dan Newmont. Perusahaan-perusahaan pertambangan tersebut saat ini telah menerapkan, dalam program-program pelatihannya, sekitar 40% dari 270 Simulator Peralatan Mutakhir Immersive Technologies yang dipakai secara global dan 615 ruang kemudi yang dapat dipertukarkan yang dikenal sebagai Kit Konversi (Conversion Kits).

Peter Salfinger, Chief Executive Officer dari Immersive Technologies mengatakan, "Saya yakin angka-angka ini bukanlah merupakan suatu kebetulan. Perusahaan pertambangan yang ingin meningkatkan keselamatan dan profitabilitas ladangnya mencari pemasok yang memiliki catatan yang telah berhasil memakai produk dan jasa yang berkualitas yang menyediakan hasil yang terukur untuk operasi pertambangan. Immersive Technologies mempertahankan fokus yang tajam pada pemahaman atas kebutuhan industri pertambangan untuk menjamin agar para pelanggan kami mendapat produk pelatihan, dukungan serta pendekatan terbaik dan terstruktur untuk penerapan di lapangan."

"Kami sangat bangga akan hubungan kami dengan seluruh pelanggan kami, namun kenyataan bahwa delapan dari sepuluh perusahaan pertambangan teratas dunia adalah merupakan pelanggan yang sudah lama dan berulang, sudah jelas mengungkapkan banyak informasi dan merupakan pengakuan atas tujuan kami untuk membuat setiap operator lebih aman dan pemilik perusahaan mereka lebih mendapatkan keuntungan dengan teknologi simulasi kami."

Produk-produk Immersive Technologies menempati 90% dari semua penjualan simulator pertambangan bawah tanah dan permukaan tanah mutakhir, dan Immersive Technologies merupakan satu-satunya perusahaan simulasi yang memiliki perjanjian aliansi eksklusif dengan lima Produsen Peralatan Asli (Original Equipment Manufacturers, OEMs), termasuk Caterpillar dan Komatsu.



Tentang Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah pemasok simulator peralatan pertambangan bawah tanah terbesar dan telah terbukti bagi industri pertambangan dunia.

Perusahaan telah mencapai posisi unik ini dengan memfokuskan pada misinya untuk membuat setiap operator peralatan pertambangan dan penggalian tanah di dunia lebih aman dan karyawan mereka lebih beruntung melalui teknologi simulasinya. Simulator Peralatan Mutakhir dari Immersive Technologies membantu ratusan perusahaan pertambangan di seluruh dunia untuk meningkatkan keselamatan operator peralatan mereka dan profitabilitas lokasi melalui pelatihan simulasi yang efektif.

Immersive Technologies menyediakan simulator peralatan pertambangan yang paling efektif yang ada saat ini bagi pelanggannya. Hal ini dimungkinkan melalui pemberian lisensi eksklusif resmi dan aliansi informasi teknis yang telah dibangun oleh Immersive dengan para Produsen Peralatan Asli (Original Equipment Manufacturers, OEM) terkemuka, termasuk: Caterpillar, Hitachi, Komatsu, Liebherr dan P&H Mining Equipment. Aliansi-aliansi unik ini memberikan akses eksklusif bagi Immersive Technologies ke informasi teknis mesin yang bersifat rahasia dan merupakan hak milik dari OEM dan tidak tersedia melalui jalur publik atau dealer yang diperlukan untuk mensimulasikan mesin-mesin OEM dengan benar.

Immersive Technologies berdedikasi untuk menyediakan layanan yang paling unggul. Untuk mewujudkan komitmen ini perusahaan mempunyai kantor-kantor penjualan dan pendukung yang terletak di dekat pelanggannya di Perth dan Brisbane Australia, Salt Lake City di AS, Calgary dan Ottawa Kanada, Santiago Cili, Lima Peru, Johannesburg Afrika Selatan, Jakarta Indonesia dan Kalkuta India.

Immersive mempunyai pengalaman pertambangan global, teknologi inovatif, koleksi produk, hubungan dengan OEM, komitmen dukungan yang telah terbukti dan visi industri untuk bermitra dengan Anda untuk menjamin agar solusi pelatihan simulator Anda memberikan hasil yang signifikan seperti yang Anda harapkan.

Untuk informasi lebih lanjut dan media terkait silakan hubungi:

Don Forbes,
Marketing Promotions Manager
Immersive Technologies
dforbes@ImmersiveTechnologies.com
Tel: +61 (8) 9347 9016
Fax: +61 (8) 9347 9090
www.ImmersiveTechnologies.com